



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.



ACTA No. 23 Del 2020
SESION ORDINARIA.
Del día 23 de Marzo del 2020

ORDEN DEL DÍA

- 1 – Llamado a lista y verificación del quórum.
- 2 – Lectura y aprobación del orden del día.
- 3 – Intervención del Alcalde Local de Barrios Unidos.
- 4 – Propositiones y Varios.

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA

1 – Llamado a lista y verificación del quórum.

Siendo las 9:29 a.m. se hace el primer llamado a lista y contestan los ediles.

BECERRA HEREDIA JUAN CARLOS
GARCÍA BELTRÁN ALEXIS
HERRERA OTALORA JULBIA INÉS
MERCADO HOYOS KATERIN DANAY
PORRAS FLORIÁN JUAN PABLO
RAMÍREZ JOSE NORBEY
REMOLINA GÓMEZ CARLOS ARTURO
RODRÍGUEZ FERNANDEZ JAIRO HUMBERTO
VARÓN AGUIRRE MARÍA MAGDALENA

Hay quórum decisorio.

Durante la Sesión Ordinaria del día 23 de marzo de 2020 la Junta Administradora Local de Barrios Unidos invitó al Alcalde Local de Barrios Unidos Víctor Manuel Restrepo Rojas para que brinde un reporte sobre el tema del Coronavirus en la localidad y el alejamiento de los ciudadanos respecto a los Decretos Presidenciales y Distritales. Por otro lado tocar temas principales de la localidad.

En la intervención del Alcalde Local de Barrios Unidos Víctor Manuel Restrepo Rojas, comenta que se han realizado controles y recorridos en la localidad en el cual, se encontró un cuerpo sin vida en el canal a la altura de la Transversal 79B, en el cual



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.



parecía estar allí desde hace una semana. Se ha tenido una serie de comportamiento de personas en cual se han impuesto 17 comparendos, en el cual 4 tuvieron que ser trasladados al Centro de protección, 2 por consumo a Alcohol, 1 por corte de arma blanca y 4 por el decreto 090. Se ha evidenciado en algunas zonas que la comunidad no está tomando las medidas de autocuidado, principalmente se observa que la gente sale en compañía a hacer las compras, se evidencia que salen en grupos de dos o de tres a hacer las compras. Aparte de estas medidas también se vienen haciendo un seguimiento en el control de precios, se está haciendo control a las Estaciones de Servicio de Gasolina y se está revisando cualquier queja que se presente haciendo el traslado respectivo a la Superintendencia de Industria y Comercio.